

LiSA サポーターズ外部研修等参加報告書

- 1 研修等名 「神奈川県立高等学校 PTA 联合会令和 5 年度専門教育部会大会」
(神奈川県産業教育フェア 2023)
- 2 会場 横浜市役所アトリウム
- 3 参加者 会長、副校長、担当教員、担当生徒および LBT 部
- 4 日時 令和 5 年 10 月 28 日 (土) 9:30~16:00 (産業教育フェアは 29 日も開催)

内 容

大会開会式

開会のことば

小田原城北工業高等学校 PTA 副会長
主管校会長挨拶

小田原城北工業高等学校 PTA 会長
高 P 連会長挨拶

神奈川県立高等学校 PTA 联合会会長
来賓挨拶



神奈川県立高等学校長会議専門学科部会会長、県立高等学校安全振興会常務理事

概ね皆さんのご挨拶は専門教育を実施している学校が一堂に会する大会で、各校の特色を生かした取り組み、展示をご覧いただき専門高校のすばらしさを感じ取っていただきたいとの内容でした。

(開会式は 9:30 からでしたが、生徒たちは準備に奔走状態で 11:00 の産業教育フェアオープンに向けて大忙し、開会式直後は、まだ見られる状況では無かったです。)

お待たせしました。それでは、各校のブースを見てみましょう。

まず、本校を探してみることにしましょう。ありました！うっかり通り過ぎるところ。



《神奈川県立総合産業高等学校》

本校は、「あれ！幟がない。」そうなんです。忘れたのではなくスペースが狭かったので飾りませんでした。「さみしい！」
学校案内と学校説明会のチラシ
訪問者プレゼントに校章のしおりでした。
生徒は来場者に上手くプレゼンしていました。(成績 5 あげちゃう。)

《吉田島高等学校》

隣が吉田島高等学校で、生徒の左に調理服大量調理実習室のある学校です。

以前は吉田島農林高校でした。

都市農業科、食品加工科、環境緑地科、生活科学科があります。

なんと！学年で調理服のエプロンカラーが違うんだって。知ってた？





《神奈川工業高等学校》

工業系では歴史のある工業高校です。機械科、電気科、建設科、デザイン科があり、それぞれの科をイメージしたキャラクターキーホルダーを販売していました。

私、仕事が電気なので電気科のキーホルダーを買いました。

《二俣川看護福祉高等学校》

看護科の皆さんです。
な！なんとと血圧測定がタダですよ！
うでが締め付けられる～痛！
心配ご無用こんなふざけた会長でも注射はされません。

ちなみに血圧は秘密です。

ごま麦茶下さい！

福祉科の生徒は違うところにブースがありました。



《商工高等学校》

総合ビジネス科、総合技術科がある学校です。将来のトップ営業マンたちが焼き肉のたれ？ドレッシング？万能調味料？を販売していました。

生徒のセールストークと熱意に2種類とも買ってしまいました。

《相原高等学校》

相模原地区で「牛乳」「たまご」「味噌」と言えば、相原高校です。畜産科学科、食品科学科、環境緑地科、総合ビジネス科があります。

さすがに卵は割れると怖いので、味噌と牛乳石鹸を買いました。





《三浦初声高等学校》

都市農業科、普通科の高校です。都市農業科では農業の新たな形を模索し学んでいます。

ここでスタンプラリーの用紙を貰いました。4つのスタンプを集めると左端の鉢植えが貰えるそうです。

私ですか？4つ集めたのに鉢植え貰うの忘れてた～。ドジ！

《小田原城北工業高等学校》

機械科、建設科、電気科、デザイン科がある高校でデザイン科の生徒が小田原市マンホール蓋のデザインに選ばれました。マスコットアクセサリ、トートバック販売やシルクスクリーン体験コーナーをやってました。

今年の主管校気合が違います。



《厚木商業高等学校》

文字通り商業高校です。来年度から厚木東高等学校と統合され、厚木王子高等学校に生まれ変わります。

レトルトの「厚とんカレー」の販売と温めてパンとカレーでも販売していました。

あれ！どこかで見たTシャツそうです本校の生徒とN教員が手伝って販売していました。なぜでしょうか？

《海洋科学高等学校》

海洋科学と言えば実習船「湘南丸」を持っていることでも有名、昔は三崎水産高等学校でした。船舶運航科、水産食品科、無線技術科生物環境科があります。

おいおい湘南丸はどうした！

模型の展示がありましたが発真撮るの忘れてました。「バックモヘン」怒らないで下さいよ波平さん。





水産食品科の逸品、茹でたパスタに混ぜるだけで美味しくいただけます。

上写真の右端フライパン横が試食用パスタです。

おいしくいただきました。

君！いったい何しに行ってるの？もぐもぐ

はい、取材です。

《小田原東高等学校》

総合ビジネス科、普通科の高校です。

会場では、写真後ろのキッチンカーで、たこ焼きの販売をしていました。目玉商品はシラスの入った「しらすたこ焼き」でした。行列もあったので食べてません。



《川崎市立川崎高等学校》

生活科学科と福祉科があります。

なんと！2個入りおにぎりを販売していました。空腹の私には神でした。

君！さっきからつまみ食いばかりしているみたいだけど？

何をおっしゃいます。高校生の心のこもった販売品を広く宣伝するための大切な仕事です！

《平塚農商高等学校》

都市農業科、都市環境科、食品科学科、農業総合科、総合ビジネス科があります。レトルトカレーを販売しています。他県の連係高のカレーもありました。私は、もちろん農商高のカレーを買いました。





《磯子工業高等学校》

機械科、電気科、建設科、化学科がある工業高校です。

ガチャガチャをやってみました。でも、これが凄い外観だけでなく中の部品も歯車も、つまみを廻してトイカプセルが出て来る仕掛けも全て木版から作られていました。一見の価値ありです。

カプセルの中身は学科に因んだグッズが入っており、小学生に大人気でした。但し、1回100円です。



《中央農業高等学校》

畜産科学科、園芸科学科、農業総合科がある学校です。

ブースでは学校のVTRをみて答えるクイズコーナーをやってみました。

正解者には、新米「てんこもり」の2合入りをプレゼント。

なんとGetしてしまいました。

ハイ！レポーターこと
神奈川総合産業高校サポーターズ
会長です。

隣りは、前校長の波平さんです。
というわけで謎が解けました。

波平さんが本校校長になる前、つまり前任校が厚木商業だったのよ！だから厚商ブースに本校生徒とN教員がいたのですね。

「あくまで、私の推測です。」

ハズレ！本当は、本校と厚商と

古田島はコラボ開催だったようです。PTA本部の皆さん、各委員会の皆さん。

こんなに楽しい産業教育フェア来ればよかったのに！

記事に乗っていない学校のブースも沢山ありました。また、ステージでの催しもあり、生徒達は活気にあふれていました。なお、LBT部は本当に裏方で大活躍、表に姿は見えなかったもので、司会者やアナウンサーも養成しましょう。(校長先生宜しくね！)

全てを報告出来なくてごめんね！

最後に波平さんからのメッセージです。「本を読みましょう！」ありがとうございました。

会場からは以上です。

By 会長でした。

